

Fecha <b>15.12.2009</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>29</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

## FRENTES POLÍTICOS

**I** Seguramente a la hora que usted lea el diario, el presidente **Felipe Calderón** ya presentó su iniciativa de la Reforma Política del país. Desde muy temprano, a las 8:30 de la mañana de hoy, en el Salón Ávila Camacho de Los Pinos, se dice que hablará de los cambios y tal vez hasta alguna nueva sorpresa anuncie. Afirman que la reforma servirá para quitarle poder a los políticos y regresarlo a los ciudadanos, además, buscará romper con los cacicazgos de los partidos, y otro punto también sería la reelección de diputados federales y locales.

**II** El vicecoordinador del PVEM en la Cámara de Diputados, **Pablo Escudero**, se echó a la bolsa al PRI, al PRD, a Convergencia y al PT, para exhortar al Ejecutivo, urgentemente, que ordene al secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, frenar el proceso de la Cédula de Identidad. Fue en el encuentro de ayer entre coordinadores, donde se hizo la alianza, pese a los esfuerzos de la panista **Josefina Vázquez Mota** por detenerla. En la última sesión del primer periodo ordinario de la nueva Legislatura, o sea, hoy, el pleno votará a favor del llamado, pues el proyecto nomás no convence.

**III** Los amargos balances de 2009 que cada día comparte el presidente **Calderón** se vieron suavizados ayer por uno de los “danzones profanos” de **Arturo Márquez Navarro**, uno de los galardonados con el Premio Nacional de Ciencias y Artes. En la explanada Francisco I. Madero, de Los Pinos, la Orquesta Juvenil Carlos Chávez interpretó el *Danzón número dos*. El otro momento amable fue

a cargo de **Margarita Zavala**, quien ofreció ahí un paseo a los artistas reconocidos, como el sonero veracruzano **Cirilo** y la artesana yucateca **Celsa Luit Moh**.

**IV** Al Gobierno del DF no se le va a dificultar el incremento a tres pesos en el boleto del Metro gracias a la gran ayuda de los diputados locales **Víctor Hugo Romo** y **Alejandro Sánchez Camacho**. Los dos salieron ayer a levantar una encuesta para preguntarle a los pasajeros de ese transporte cuánto quieren pagar, y las respuestas eran de tres a cinco pesos. Usuario del Metro, usted elija lo menos o lo más, porque la pregunta de: ¿Está de acuerdo en el incremento?, no aparecía en la encuesta. ¡Esa es metodología! ¿Encuesta amañada?

**V** La urgencia que tienen los diputados de salir de vacaciones se vio reflejada ayer cuando en San Lázaro no hubo ningún movimiento, pues muchos de esos legisladores no asistieron ni a sus oficinas. Lo más lamentable es que la fracción de Convergencia organizó la presentación de un libro dedicado al sector energético y únicamente acudió el coordinador de dicho grupo parlamentario, **Pedro Jiménez León**, mientras que sus cinco correligionarios brillaron por su ausencia.

**VI** De “bipolar” calificaron al jefe de Gobierno del Distrito Federal, **Marcelo Ebrard**, pues, de acuerdo con la presidenta de la Comisión del DF en el Senado, **María de los Ángeles Moreno**, el GDF se apresta a aplicar un “auténtico terrorismo fiscal” en contra de los contribuyentes, que incluye un aumento de 10.9% en Tenencia y Verificación Vehicular, con el falso argumento de que el Congreso de la Unión no le autorizó recursos para el próximo año. Por un lado critica la aplicación de medidas recaudatorias del gobierno federal, por otro, **Ebrard** también las va a aplicar.

